

R8年予算議会

市政懇談会のお知らせ

武内市政の任期最終年度となる2026年度の北九州市予算（案）を審議する2月の定例市議会が始まります。懇談会の中で、武内市政の物価高への対策、市民の医療や介護、教育や子育ての切実な要求への対応、市内の中小企業振興策などについて、いっしょに考えましょう。

市は、不要、不急の「下関北九州道路」計画を前のめりで推進する一方で、物価高騰に対して国の不十分な予算の範

囲での対策にとどまり、市の独自財源を使った取り組みはこれまでほとんどありませんでした。

地球温暖化逆行する九電の新小倉LNG火力発電所は2030年稼働の計画。小倉北区では健康被害が懸念される土壤汚染地で商業施設や医療クリニックの建設も進行中です。

皆さんの声を市政に反映させるため、市政懇談会にぜひご参加ください。



荒川徹



高橋都



山内涼成



大石正信



宇土浩一郎



伊藤淳一



永井佑

日本共産党北九州市会議員団

日時：2月23日（月・祝）14時～
場所：ムーブ・5F 大セミナールーム



平和問題

オスプレイが飛んでるって本当！
北九州空港の「特定利用空港」って何？

子育て

教育にお金がかかりすぎ、一時しおぎの給付金ではやっていけません！



物価高騰

物価上昇が止まりません。
北九州市の物価高騰対策は？



地球温暖化

地球温暖化による異常気象はどうなるの。北九州市の温室効果ガスは？

FOR ONE MILLION SMILES

100万人の笑顔のために

市議会ニュース

2026年
2月号外

発行 日本共産党北九州市会議員団 北九州市小倉北区城内1-1 TEL (093) 582-2646・FAX (093) 582-4113

日本共産党北九州市議団 <http://www.jcp-kitakyu.jp/>